

Once Obispos del NEA tendrán tres días de encuentro de comunión y fraternidad

Hijos de una misma madre, la Tiernísima Virgen María de Itatí, los Pastores del pueblo de Dios que camina en la Región NEA compartirán tres jornadas de comunión y fraternidad en la localidad de Paso de la Patria.

Desde hoy y hasta el miércoles, los once Obispos compartirán espacios de oración, diálogo sobre diversas realidades de sus diócesis, hablarán sobre el proceso de sinodalidad que vive la Iglesia y se unirán ante la mesa del altar para dar gracias a Dios por los 25 años de vida episcopal de monseñor José Vicente Conejero Gallego, de Formosa.

Participarán del encuentro, que es ya tradicional al inicio y al cierre de cada año, monseñor Andrés Stanovnik y monseñor José Adolfo Larregain de Corrientes; monseñor Ramón Dus de Resistencia, monseñor Conejero Gallego de Formosa; monseñor Adolfo Canecín de Goya; monseñor Gustavo Montini de Santo Tomé; monseñor José Macín de Reconquista; monseñor Hugo Barbaro de San Roque; monseñor Juan Martínez de Posadas; monseñor Damián Bitar de Oberá y monseñor Nicolás Baisi de Puerto Iguazú.

La actividad se iniciará en la tarde hoy, con un intercambio sobre la reunión de las Comisiones Permanentes del Episcopado argentino de diciembre 2021 y de marzo 2022. Además, monseñor José Vicente y monseñor José Adolfo, realizarán comentarios sobre Asamblea Eclesial de América Latina de la que participaron activamente. Habrá también espacio para hacer una mirada *ad intra* sobre el Camino Sinodal.

La jornada culminará con la celebración de la Santa Misa en la basílica de Nuestra Señora de Itatí para dar gracias a Dios por monseñor José Vicente, quien celebró el pasado sábado, 25 años de su ordenación episcopal.

Durante los próximos días, los Obispos del NEA, continuarán el intercambio sobre el Camino Sinodal, desde una mirada *ad extra*, compartiendo cómo está realizando cada uno el acompañamiento de este camino en sus Iglesias locales. Se hará además la presentación de informes de organismos y delegaciones regionales.

Es habitual en la Iglesia regional, que las diversas Pastorales caminen en comunión interdiocesana; es por ello que los Obispos realizarán la elección de los referentes de los organismos y delegaciones regionales.

Un Obispo venido desde lejos

Acompañado por los fieles formoseños, monseñor José Vicente Conejero Gallego celebró el pasado sábado, fiesta de San José, 25 años de vida episcopal con una Santa Misa que oficiada en la Iglesia Catedral Nuestra Señora del Carmen de Formosa.

Monseñor José Vicente fue ordenado Obispo para la Diócesis de Formosa en 1997, por monseñor Ubaldo Calabresi, el entonces Nuncio Apostólico de Argentina, siendo co-consagrantes monseñor Dante Carlos Sandrelli, Obispo de Formosa y monseñor Carlos López Hernández, Obispo de Plasencia (Extremadura), España.

El pastor nació en Plasencia donde fue ordenado Sacerdote diocesano en Santa María de la Asunción, la Iglesia Catedral de su pueblo natal, el 20 de junio de 1975. Llega a

Formosa en febrero de 1976, como Misionero de la Consolata. Desde su arribo inicia una intensa tarea pastoral como Vicario Cooperador de las parroquias de Palo Santo y Pirané. Con el correr de los años en la Diócesis, fue designado para ocupar varios cargos, entre ellos, la docencia en el Seminario Interdiocesano “La Encarnación”; la Vicaría General de la Diócesis; párroco de Sagrada Familia y de San Luis Rey de Francia, ambas de la ciudad de Formosa.

Fue el papa Juan Pablo II quien lo designa Obispo de Formosa. “El amor de Dios hacia nosotros se ha manifestado enviándonos a su Hijo, nacido de la Virgen María por obra del Espíritu Santo, Jesucristo, único Salvador del mundo, ayer, hoy y siempre. ¡Alégrate, amadísima Iglesia de Dios que peregrinas en Formosa, porque el Señor, tu Dios está en medio de ti!”, fueron las palabras que iniciaron el mensaje del nuevo Obispo hace 25 años.

Con su lema “Sólo, Tú, Señor”, en Formosa destacan su gran dinamismo y capacidad de trabajo, su profunda fe y una tierna y filial devoción a la Virgen Santísima María. (Fuente: Peregrinamos. Año XVII - Número 196. Marzo 2022).

Gentileza Arquidiócesis de Corrientes.

Enlace directo: (<http://www.arzcorrientes.org.ar/noticias/5670>)

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**